

11.3.2016 - Publik-Forum

Gegen TTIP

Die katholischen Kirchenreformer der Bewegung Wir sind Kirche rufen zum Widerstand gegen das Freihandelsabkommen TTIP auf. Die Kirchen sollten eindeutig gegen TTIP Stellung beziehen und »die Politik auffordern, dieses abzulehnen«, heißt in einer Erklärung. Derartige Freihandelsabkommen verstießen fundamental gegen die kirchliche Option für die Armen, wie sie Papst Franziskus in seiner Umwelt-Enzyklika »Laudato Si« formuliert habe.

Dieser Text stammt von der Webseite <https://www.publik-forum.de/Publik-Forum-05-2016/gegen-ttip> des Internetauftritts von Publik-Forum

Zuletzt geändert am 16.03.2016